



La sève de bouleau : cure de détox

Description

Après toutes ces semaines de campagne présidentielle, les voix de la démocratie se sont enfin exprimées. Passons vite à autre chose, en espérant que le sens des réalités habite nos dirigeants.

Les bouleaux arbres de lumière

J'évoque souvent les arbres d'ombres et de lumières dans mes propos. Je vous invite à vous promener dans une futaie de jeunes bouleaux, des arbres de lumière, dont la blancheur des troncs et la silhouette féminine sont un appel irrésistible à l'évasion. Cette essence attirante provoque en chacun de nous un sentiment de bienveillance.

Pour les humains, le bouleau est un arbre providentiel, plein de ressources, généreux, qui offre sa sève, ses bourgeons, ses jeunes pousses tous comestibles. Le bouleau a un pouvoir d'apaisement, il était vénéré par les celtes, et par nos ancêtres. Ses minces écorces alternent des camaïeux de blanc de gris de noir argenté, et forment en hiver de merveilleux décors. Son bois est beaucoup utilisé pour la réalisation des meubles scandinaves où cette essence est reine.

Le saviez-vous ! Les obstacles des parcours équestres sont fabriqués en bois de bouleau.

En cette fin du mois d'avril, après cette période agitée de campagne présidentielle où la politique a été omniprésente, nous recherchons un peu d'apaisement. Le bouleau porte en lui cette solution.

Le Binching

Les verges utilisées pour administrer le Binching qui signifie en anglais «châtiment corporel.» sont souvent des rameaux de bouleau. Le bouleau ou *Betula* en latin, aime les sols humides et pauvres. Cette essence est universelle sur de nombreux continents. On compte plus de 40 variétés de bouleau au Groenland, en Chine, au Canada, ou en Amérique. Cette essence est une véritable pionnière qui a su coloniser presque toute notre planète par son charme.

Lors de vos escapades dans une futaie de bouleau prenez le temps de lever les yeux sur la cime des arbres, contemplez ses branchages qui jouent à cache cache avec le ciel. Ce spectacle vous

apportera de la sérénité.

Cure de détox et sève de bouleau

En cette fin du mois d'avril, votre cure de "détox" commence par le nettoyage de vos entrailles. Il est urgent de faire votre cure de sève de bouleau. Cette sève contient beaucoup de minéraux et de vitamines. Cette période de printemps est la plus propice au nettoyage de votre organisme. L'objectif est de drainer nos filtres naturels appelés émonctoires (foie, intestins, reins, peau, poumons, vessies et utérus).

La sève de bouleau est un mélange printanier nécessaire à notre organisme. Les personnes qui ont des soucis cutanés, articulaires, d'éliminations, d'acidités, de déminéralisation ou de fatigue seront heureuses d'en consommer et de profiter de ses bienfaits.

Seuls les allergiques à l'aspirine ne pourront pas utiliser le don de cet arbre.

Attention ! Une cure de sève de bouleau ne doit pas durer plus de 21 jours. Il est conseillé de ne pas en boire plus de 10 cts par jour, le matin de préférence.

Impératif : la bouteille contenant le jus de sève de bouleau doit être absolument conservée au frigo, afin d'éviter sa fermentation.

Conseil de barde : Je consomme cette boisson avec mon petit déjeuner. J'y rajoute un 1/4 de jus de citron frais, un peu de miel et une cuillère à café de Curamin. Je touille et je bois d'un trait cette potion aux multiples vertus.

L'écorce du bouleau est légère et flexible ; les indiens d'Amérique du Nord l'utilisaient pour fabriquer des pirogues, des bols et des huttes.

Le bois de bouleau a une bonne résonance. On l'utilise aussi pour fabriquer divers instruments comme les fûts de batterie, le corps de guitare et les maillets des percussions.

Le bois à parole, le bouleau, le must

La plus belle utilisation de cette essence est le bois à parole. Un barde a toujours un bois à parole avec lui. Ce bois à parole se constitue d'une branche de bouleau, d'un arbre majeur. Les branches d'un diamètre de 30 à 40 mm sont issues d'un bouleau de plus de trente ans. Il est impératif que cette branche vienne d'un arbre tombé, déraciné par le vent, et non coupé par l'homme.

Cette branche est inerte et sans sève. Pour réaliser un bois à parole, sa longueur doit correspondre à $1/3$ du chiffre d'Or soit $1,618 \text{ m} / 3 = 53,93 \text{ cm}$.

Cette notion est capitale dans la réalisation du bois à parole. Il est nécessaire de respecter toute la symbolique enseignée pour le réaliser.

Dès que vous trouverez cette branche de bouleau en forêt. Vous aurez l'élément de base pour réaliser un bois à parole. Il y a un point essentiel dans le choix de ce bois. Il faut une fourche à l'extrémité.

C'est une quête, un bois à parole se mérite. L'étape principale est de bien choisir la branche avec une fourche de rameaux, et avoir les mesures en tête pour réaliser la base du bois à parole.

Lorsque le bois est prêt à être façonné, Une extrémité va vous servir de poignée et l'autre avec la fourchette de tête, sera l'appel à la parole. La poignée ne doit pas être plus grande que 11,5 cm. A l'extrémité de la fourche, vous devez percer un trou à 3 cm vers la poignée.

Dès que cela est fait, vous êtes libre de décorer le bois, de le poncer ou de le laisser dans son état naturel. C'est ce que je recommande lors de mes ateliers de confection de bois à parole.

Il reste à réaliser le moulin à parole de 33 cm de long qui va s'intégrer dans la tête de ce bois à parole. Ce moulin est le tissage d'une corde et d'un lacet de cuir, où je passe des galets de pierre (forme ovale ou ronde, et surtout plate comme les pierres pour créer des ricochets). Je les perce au milieu et j'alterne ces pierres sur mon tissage corde/cuir, 15 cm de chaque côté. Les 3 cm sont le passe de cette corde dans la tête de fourche.

Il est nécessaire de mettre entre les pierres un manchon en cuivre de 3mm pour que les pierres soient à égale distance l'une de l'autre, afin qu'elles s'entrechoquent, et qu'elles émettent un son minéral. 7 pierres d'un côté matérialisent les chakras avec la touche de couleur qui définissent ces chakras, et de l'autre côté, je recommence l'opération, avec 7 pierres à la couleur de l'arc en ciel. En agitant le bois à parole d'une façon circulaire les pierres chantent et vous avez le son d'un bois à parole.

Si vous vous posez la question de savoir à quoi sert tout cela? Le bois à parole que vous réaliserez vous donnera toutes les réponses.

Marcello le barde du Torchis

Categorie

1. Bien-être

date créée

25 avril 2022